

# TERRABUSI

## VOLANTE DE PLANTA N°2

Compañeros y compañeras:

La burocracia directamente combinada con la patronal ha respondido a nuestros planteos formulados en el volante anterior firmando "los obreros argentinos de Terrabusi".

Sabemos perfectamente que es directamente la burocracia la que está metida en esto ya que esos volantes fueron repartidos por los delegados mandados por el Sindicato y vendidos a la patronal, como Diaz, Jaime, Rinaldi, Norma, Aguirre, etc..

Se vé a las claras que es un acuerdo entre la patronal y la burocracia porque si no ¿por qué tienen estos Srs. tanto interés que luchemos solo por los 4 puntos, si a ellos como obreros les conviene más conseguir los 12 puntos?, sencillamente porque es a la patronal a la que le conviene dar solo los 4 puntos. Esta es la "verdad" y no la que dicen defender estos Srs., no la que ellos y la empresa pretenden hacernos creer.

O acaso vamos a creer que los pobres patrones capitalistas y explotadores de nuestra fábrica no pueden darnos los 12 puntos y muchas cosas mas que nos permitiera llevar una vida minimamente digna. Acaso nosotros no producimos muchisimo mas que el misero sueldo que nos pagan?

Pero no solo luchamos contra los burocratas y los patronos, sino tambien que tenemos en nuestras propias filas "Compañeros" que le hacen el caldo gordo y se han anotado para hacer horas extras como: Onorio Díaz, Roque Díaz, Manuel Bonaza, Ezaquiel Ruiz, Daniel Moran, etc. A ellos les decimos firmemente que no vamos a permitir que se rompa la unidad, que los denunciamos por traidores ya que han traido el mandato de una asamblea que votó continuar el quite de colaboración y la unidad con los compañeros de Pacheco.

En nuestro volante anterior llamabamos a los compañeros que pudieran estar confundidos y que planteaban hacer horas extras. Deciamos que las horas extras no son ninguna solución, que nuestra lucha debe ser exigir un salario mínimo de \$550.000 y móvil de acuerdo al alza de la vida para que sea considerado en las paritarias y esta lucha debemos mantenerla sea cual sea el resultado de las paritarias en las cuales no nos quieren dar participación, no aceptan nuestros delegados de base, sino que serán tratadas directamente por el sindicato; y encima nos dicen en su volante que es una "provocación a los trámites paritarios" ¿Es acaso una provocación querer tener nuestros legítimos delegados?

Los compañeros de Bagley han desconocido las autoridades del sindicato para discutir las paritarias y mandan sus propios representantes para discutir con la patronal.

Debemos tomar como ejemplo esta muestra de unidad y organización, gracias a la cual han conseguido también tener un salario y condiciones de trabajo mucho mejor que nosotros haciendo exactamente el mismo trabajo.

Ahora más que nunca es necesaria esa unidad y organización forjada por nosotros, debemos elegir delegados por sección y exigir que sean reconocidos como nuestros verdaderos representantes.

Los firmantes del volante hacen incapié en que son argentinos, nosotros decimos que somos clavistas, es decir que respondemos a la clase obrera, nuestra clase. Y esto es lo primordial, o acaso nuestros patrones y jefes que nos explotan todos los días no son también argentinos? Y nuestros padres y algunos de nosotros que somos explotados no somos españoles, italianos, etc..

Esta claro que estos "obreros argentinos" patean para la patronal y que los obreros clavistas defendemos nuestros propios intereses, sin vendernos ni claudicar.

- POR EL CUMPLIMIENTO DE LOS 12 PUNTOS DEL PETITORIO -
- POR UN SALARIO MINIMO DE \$ 550.000 INMÓVIL DE ACUERDO CON EL ALZA DEL COSTO DE LA VIDA -
- POR ELECCIONES DE DELEGADOS POR SECCION PARA LA COMI-  
CION INTERN Y CONTRA LOS DELEGADOS VENDIDOS DE LA PATRONAL
- POR LA UNIDAD DE LOS COMPAÑEROS DE CENTRAL Y PACHECO -
- NO PERMITAMOS CARNEROS EN NUESTRAS FILAS NI CONTRATADOS DE AFUERA -

**NUCLEO DE OBREROS**

**CLASISTAS**

**DE TERRABUSI**

**NUCLEOS**

**DE**

**OBREROS**

**CLASISTAS**

**DE**

**TERRABUSI**